Médailles Lyonnaises.

(CORRESPONDANCE).

Un des Collaborateurs de la Revue du Lyonnais a reçu la lettre suivante:

Autun le 5 décembre 1837.

Monsieur .

Je prends la liberté de vous demander au nom de la Société Eduenne dont je suis secrétaire, un renseignement auquel mes collègues attachent, ainsi que moi, beaucoup d'intérêt.

Un de nos antiquaires les plus zélés posséde en ce moment une monnaie du moyen âge fort curieuse. Cette pièce qui est frappée d'un côté au coin ordinaire de la monnaie dijonnaise sous l'inscription Divionensis, porte de l'autre côté, au lieu du nom du Duc, la légende Prima sedes inscrite dans le champ, en grands caractères qui paraissent appartenir au XI siècle. Jusqu'ici cette monnaie nous semble inédite. Les recherches faites dans le Lelovel et Tobiessen Duby n'ont eu aucun résultat.

L'un de nous ayant préparé une explication, la société désire savoir si le médailler du musée de Lyon ne possède point cette monnaie et si les auteurs lyonnais n'ont point disserté pour assigner sa date probable; car les mots